

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ
皆野長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日 第1・第3木曜日 12:30~13:30 第2・第4木曜日 18:30~19:30
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
◇点鐘 山田 利明会長
◇ソング 奉仕の理想



第1340回例会 平成27年11月12日(木)

会長の時間 山田 利明



皆さんこんばんは。米山部門委員長の滑谷さんと米山奨学生ゴー・インイさんに来て頂いております。奨学生の方の卓話もありますので私の話を長々としても仕方がないので、会長の話として一言、いつもためになるような話をしているつもりですが、今日は1つだけ「歩く姿勢」についてお話しします。こう歩くと肩こり、腰痛にいいという歩き方がありますので、こつだけ教えます。頭の上から吊られたような形で自然に歩くといいそうです。いつも歩く歩幅より5センチ広く歩いて、手を振って頭の上から吊られたような感じで歩くのがいいようです。どうしてかと言うと、それが自然な形で背骨の上、骨盤の上に頭がぴたっと乗ります。頭がずれると肩の筋肉に負担が掛かって痛くなるようです。私は今肩が痛くてマッサージにも通っているのですが、あるビデオでそれを見まして、この歩き方を実践しています。

幹事報告

宮前 英雄

1. 地区事務所より青少年交換学生9月次報告書
2. 米山記念奨学会より米山功労クラブ感謝状8回目
3. バギオ基金よりバギオだより
4. 東日観光より年次大会旅行の案内

11月22日はIMになっております。13時登録開始になっております。車を乗り合わせて行きたいと思いますので、よろしくお願ひ致します。

♪先日の龍勢まつり、龍勢も数回奉納していましたが、今回が最高に素晴らしいです。横田会員には写真をありがとうございました。

宮前 英雄

合計 10,000円

ニコニコボックス

米山奨学生卓話



米山記念奨学部門委員長
忽滑谷 明さん

今地区では奨学生を18名受け入れております。3月までの方ともう1年という方がいらっしゃいます。来年の奨学生の受け入れは16名になります。継続の奨学生が6名いらっしゃいますので、次年度は新しく10名の奨学生を受け入れる形で、面接を来年1月に行う予定です。受け入れる奨学生の人数は地区的寄付金の額によって決まりますので、寄付の額が多いほど大勢の奨学生を受け入れる事が出来るシステムになっております。皆野・長瀬ロータリークラブの皆様には普通寄付も頂いております。ありがとうございます。特別寄付も昨年に実績でもかなり高額な寄付をして頂いております。額もですが、出来るだけ皆さんの方に5千円でも1万円でも結構ですので、特別寄付をよろしくお願い致します。

早速、奨学生の卓話をして頂くますが、彼女は卓話をするのは今日が始めてですので、不慣れな点も多々あると思いますが、一生懸命原稿を作って資料も作ってきておりますので、大目に見て頂きたいと思います。時間が余ればマレーシアについて等質問して頂ければと思います。

米山記念奨学生

ゴー・インイさん

皆さんこんばんは。ゴーインイと申します。マレーシアから来ました。現在尚美学園大学芸術情報学部音楽表現学科のピアノコースを専攻しています。本日卓話をさせて頂いてありがとうございます。まずマレーシアの紹介をして、そして日本に来る切っ掛けとどうやってロータリー米山記念奨学会に出会う事が出来たかお話しします。

マレーシアについて紹介します。マレーシアはタイとつながっているインドネシアの近くに位置しています。シンガポールはマレーシア半島の下にあります。マレーシアから日本までは



飛行機で7時間掛かります。マレーシアの人口は3,100万人くらいいます。日本は1億2,600万人います。そして天気は年間を通して暑いです。ずっと夏です。マレーシアに四季がありません。紅葉とか冬もありません。日本は単民族の国ですが、マレーシアは多民族の国です。1番多いのがマレー人で50%、次は華人で中国からの移住した人達で22.6%です。インド人は4.7%で、他の人達は原住民です。そして私の家族は華人です。祖父母は中国から移住して父と母はマレーシアで生まれました。マレーシアではいくつかの言葉があります。マレーシア語、英語、中国語、方言とインド語が使われています。マレーシアで必ず勉強しなければならない言葉はマレーシア語と英語です。普通の学校は中国語が選択出来ます。そしてマレーシアでいろんな宗教もイスラム教、仏教、ヒンズー教とキリスト教です。キリスト教はマレーシアで1番少なく、9%くらいしかいません。イスラム教は主要な宗教です。なぜなら全国のマレー人は選択の自由がないので、マレー人は必ずイスラム教を信仰しなければならないルールがあります。50%位の人がイスラム教です。次にマレーシアの民族の服装についてですが、民族によって正装の服装がありますが、普通の生活では普段の洋服を着ています。マレーシアのいろいろな町についてですが、マレーシアは都市が発展しながら歴史的な場所も保有しています。クアラルンプールはマレーシアの首都です。ペトロナスツインタワーはマレーシアの代表的な超高層ビルです。20世紀の超高層ビルとしては最も高いビルでした。マレーシアの国立石油会社ペトロナスによって建築されました。クアラルンプールタワーはマレーシアの通信塔です。ジョホールバルは私が生まれた町です。シンガポールとジョホールバルはとても近いです。車で橋を渡って1時間です。多くの人がシンガポールで就職しています。シンガポールのお金がマレーシアより高いので就職します。毎日、朝晩橋は渋滞しています。歴史的な所を紹介します。ムラカという州があります。マレーシアで1番歴史的な所です。昔ポルトガル人が支配していましたので、そこでポルトガル人が造った教会とファモサフォートレスはポルトガル人のお城のような物です。自分の所を守る所を造りました。大変いい観光地だと思います。次は食文化について紹介します。マレーシアの主食はご飯です。いろいろな種類があります。ナシレマックというご飯はココナッツミルクと一緒に煮て食べます。ココナッツの香りがして、卵とかキュウリと辛いチリソースで食べます。ナシゴレンはチャーハンです。マレーシアでは大変辛く作ります。マレーシアの食べ物はほとんど辛いです。ナシベラニーといういろいろな色の付いている物です。私は1番好きです。香辛料を使ってナッツ、レーズンを入れて煮ます。サティという牛肉と羊の肉を石炭の上で焼いた。マレーシア風焼き鳥のような物もあります。焼き上がったらピーナッツソースを付けて食べます。マレーシアに来たらぜひサティを食べて下さい。鍋もあります。バックティと呼んでいます。いろんな香辛料、中華系の薬のようなにお

いのする香辛料を使って豚のスペアリブです。バックティというのは、昔の人は貧しかったので骨でスープを作つてご飯を食べました。でも今は生活が豊かになったので肉の付いた骨を使います。マレーシアの果物は、マレーシアは赤道にある国なので、日本の果物とは違います。ドリアン、マンゴスチン、シブータン、ランサツ、スターフルーツ、ココナッツなどがあります。次にマレーシアでの日本文化について話します。マレーシアではたくさん鮭、うどん、そばとかの日本料理のレストランがあります。美味しい日本料理のお店はとても高いです。日本人のシェフがきちんとやっているので。刺身とかも食べられます。マレーシアでもJポップスが流行っていました。最近は韓国の文化が流行っています。Jポップスが流行ったのはちょっと昔の事です。アニメーション、子供の時にはポケモンを見ていました。漫画は私と弟は好きでたくさん読みました。車はトヨタ、ホンダ、日産等の車があります。電化製品もたくさんあります。最近流行している日本文化はコスプレです。

日本に来る切っ掛けについては、日本の文化に影響されたわけではありませんでした。高校を卒業して外国へ留学したいと思っていました。日本へ行く友達が日本語の教室に連れて行ってくれて、日本語を勉強しました。先生がいろいろな経験をして学んだ姿を見て自分自身も日本へ行きたいと思い、日本にきました。日本に来て1年半くらい日本語学校で日本語を勉強しました。その日本語学校の推薦で尚美学園大学の入学試験を受けて入りました。お父さんは自営業です。チリソースを作っています。1人でチリソースを作つて配達しています。1人で家族の生活費と私の学費を払わなくてはいけないので負担は重いと思います。アルバイトをしたいのですが、大学でのピアノの練習は時間が掛かるので出来ません。私は一生懸命勉強して奨学金をもらう機会を神様に祈りました。そしてロータリー米山奨学会を紹介されました。資料を読んだり、米山さんの生涯をインターネットで調べたりしました。米山さんは晩年子供の教育のために夫人と共に私財を投げ打つて小学校を創立しました。彼は学校でいつもこの言葉を子供に教えています。何事も人々からして欲しいと望む事は、人々にその通りにせよ。実際にこのフレーズは聖書の中の言葉です。マタイの書の福音書の12節です。この前の説は求めなさいと答えてくれる。ドアを叩いたらドアを開けます。そして天の父に奨学金をもらう事を求めました。天の父は私の祈りに応えてくれました。奨学金を私はもらえる事になりました。神様はただ物を与えてくれるだけではなくて、どんな苦しみにもあきらめない精神を与えてくれました。日本に来て4年が経ちました。ロータリアンの皆さんに感謝します。皆さんは一生懸命働いて皆さんのために奉仕しています。私も将来神様の力で母国と日本の架け橋になり、社会に貢献したいと思います。

出席率 83.3%